

**入学、進級おめでとうございます。**校庭では、生徒たちの入学・進級を祝うように桜の花が咲き誇っています。昨年は、コロナ禍で新しい日常をみんなで作った1年間でしたが、本年度は、大淵中をさらに発展させるべく、みんなで協力していきたいと思います。先日行われた始業式、入学式ですが、式に臨む生徒たちは、不安と期待の表情を浮かべながらも、今年1年を有意義に過ごそうという決意と希望に満ちあふれていました。生徒一人一人が、この1年間での成長を実感できるように、教職員一同、努力を惜しまない決意でいます。1年後に、みんなが笑顔で進級、卒業できるように、保護者の皆様方のご協力をよろしくお願いいたします。

## 本年度の本校の目標

○学校教育目標

**「学び合い 自らを高める 大淵の子」**

○重点・経営目標

**「発心」と「受心」**

**「明日、また学校へ行きたい」と言われる学校づくり**

重点・経営目標『「発心」と「受心」「明日、また学校へ行きたい」と言われる学校づくり』では、授業や行事を通して、仲間との温かなかかわりの中で、自ら積極的に学びに取り組むことで、達成感や充実感を感じ、その結果自己肯定感や仲間意識が高まり、「明日もまた大淵中学校へ行って仲間と一緒に、明るく楽しく頑張ろう。」と思える学校や生徒を育てていきたいと思っています。

また、富士市では、令和6年度から始まる小中一貫教育を見越して、小中連携を深める活動を推進しています。それを受け、大淵中と大淵一小で話し合い、「**児童生徒が対話を通して学びを深める授業づくり**」というキーワードを定め、義務教育9か年を通し、同じ方向性で子供たちの成長を促すための授業づくりを進めています。引き続き本年度も小中一貫教育を推進していきますので、ご協力よろしくお願いいたします。



級外職員



1年部職員



2年部職員



3年部職員

## 入学式

桜の花が満開になった4月7日、令和5年度の入学式が行われました。期待と希望に満ちあふれた新1年生を、保護者の皆様と教職員が心を込めて迎えることができました。フレーフレー1年生！



## 発心と受心（はっしんとじゅしん）

これは、本年度の大淵中の重点目標であり、合言葉です。この言葉には、「自分の気持ちを、精いっぱい素直に前向きに、仲間に向かって表現していこう！」という意味と、「仲間が発心した想いを、一生懸命に受け止めてあげよう！」という意味が込められています。この発心と受心を大切にしていくことで、大淵中の生徒・先生・保護者の皆様・地域の皆様、みんなが絆で結ばれた温かい仲間になっていくと思います。この発心と受心を意識して、一年間頑張っていきましょう。フレーフレー大淵中！

## 大淵中の携帯電話と電話対応について

1 大淵中では、通常の電話回線に加えて、3台の携帯電話を使用しております。以下の電話番号が大淵中の携帯電話の番号ですので、ご登録よろしくお願ひします。

① 080-3758-2503 ②080-4204-2938 ③080-3506-8093

2 大淵中では、職員による電話対応は、平日の朝7時30分から夕方6時00分までとさせていただきます。それ以外の時刻は、留守番電話対応となりますので、よろしくお願ひします。

(\*日によっては、夕方6時00分よりも早く留守番電話対応となることもあります)

### 令和5年度職員紹介☆

名等	氏名	教科	部活動	職名等	氏名	教科	部活動
校長	久保田実			A組	朝倉誠喜	保体	バレー男
教頭	田中正範	理科		B組	渡邊 哲	保体	美術
教務主任	花畑岳志	数学	卓球男				
生徒指導	宝金裕幸	英語	バレー女	養護教諭	佐野佳代		
				事務主事	中川菜穂子		
1年主任	若尾宗吾	理科	剣道男女	市事務員	前嶋佳子		
1年1組	宝金裕幸	英語	バレー女	用務員	佐野香苗		
1年2組	吉田侑己那	音楽	吹奏楽	主任調理	窪江真弓		
1年3組	畑 晶善	数学	サッカー	上席調理	鈴木美穂		
1年級外	浪形真久仁	技家	卓球男女	調理員	鈴木順子		
				調理員	柄内佐智子		
2年主任	望月也須子	国語	卓球女	調理員	松原 瞳		
2年1組	加藤理道	理科	テニス男	初任指導	寺内誠一		
2年2組	渡邊優茄	保体	バスケット	学校司書	清麻友美		
2年3組	志田祐平	英語	テニス女	サポート員	熊本絵美		
2年級外	大沼直史	社会	サッカー	サポート員	渡邊裕子		
				サポート員	七澤麻衣子		
				SSS	左原みゆき		
3年主任	稲葉 誠	数学	テニス男女	学び支援	清水菜保子		
3年1組	大石勝利	社会	柔道	日本語指導	佐藤千華子		
3年2組	萩原 慎	保体	サッカー	SC	新土実里		
3年3組	音田眞見	英語	吹奏楽	ALT	スティーブ ン		
3年4組	塚本健太	国語	陸上	部活指導	望月洋次郎		吹奏楽
3年級外	大村恭代	美術	美術	部活指導	櫻井政夫		野球
				情報支援	大川美和子		

「優しさ」・・・「優」という字は、「イ」(ひと)と「憂」(うれい)からできています。

「憂」(うれい)というのは、もの悲しさ・はかなさ・つらさ・苦しさという意味です。つまり、優しさというのは、悲しんだり苦しんだり、悩んだり困ったりしている人のそばにそっと立ってあげることであり、それができる人のことを優しいというのです。

まだ、新年度が始まって一週間足らずですが、大淵中の生徒を見ていると、いろいろな場面で、優しい人がたくさんいるなど感じます。305人の生徒と45人の教職員、保護者の皆様や地域の方々みんな、あたたかくて笑顔の花が多く咲く日本一の大淵中学校をつくっていきましょう！

ご協力よろしくお願いいたします。フレーフレー大淵中！

### 4月の一押し給食メニュー

調理員さんたちの今月の一押し給食メニューは、4月19日の「たけのこ入りポトフ」です。ポトフは、フランスの家庭料理のことですが、給食では、清水の新たけのこと富士のかぶを使った静岡バージョンのポトフを作ります。地元の旬の食材を味わってくださいね！